

に適切な処置が出来るよう
カードの配布を行います。
その他町民の安全・安心を
第一に行政運営に取り組ん
でいる所存であります。

終わりに、平成25年は震
災復興から、更に大きく変
わる一年になると思われま
す。町職員が自ら課題を発
見し、その解決策を考え、

そして実行する能力がどれ
だけ備わっているかによつ
て町は大きく変わります。
職員は職務以外にも一住民
として地域のためになる意
見です。

皆様のご健勝とご多幸
おる状況です。

医学賞を受賞するなど日本
中を沸かせてくれました。
本年も、平成23年に策定
した神崎町第4次総合計画
に沿つて、「発酵の里・健
康笑顔のまち こうざき」
の実現を目指し、町民の皆
様と共に誰もが健康で安全
で安心して暮らすことがで
きる、明るく元気な町づく
りのため、議員一丸となつ
てご期待に応えるよう決意
を新たにしたところであり
ます。

健康で明るく

元気な町を目指して



神崎町議会議長
成毛 績

うござります。
町民の皆様には、ご家族
お揃いで健康で希望に満ち
た新春をお迎えのこととお
慶び申し上げます。
昨年中は、皆様のご支援
により、議会活動に精励で
きましたことに対し、心か
ら御礼申し上げます。

昨年は欧州債務危機によ
る世界経済の減速、竹島や
尖閣諸島の領土問題、米国
大統領選挙でオバマ大統領
の再選、中国新指導部習
近平体制に10年ぶりの交代
など、わが国を取り巻く様々
な環境変化があり、国内で
も、東日本大震災の原発事
故に起因した国内すべての
原子炉稼動停止、沖縄米軍
基地移転問題、消費税増税
法の成立、年末の衆議院解
散総選挙による政権交代な
ど、国内外ともに大きな変
革の年がありました。地方
行政にとりましても、超少
子高齢化や震災の復旧復興

5月の町長選挙で、石橋町
政が3期目をスタートし、
健全な財政運営に努め、震
災復旧事業は神宿浄水場の
移転工事を残し、農業施設
や道路・水道などの公共施
設は、ほとんど国の補助で
3月末には完了しました。

道路関係では、長年の念
願でありました、町道武田
古原線も5月に全線開通し、
その他の町道改良工事も順
調に進んでおります。圈央
ダル38個を獲得し、山中伸

結びに本年も町議会活動
に対しまして、変わらぬご
支援・ご協力を賜りますよ
う心からお願い申し上げま
す。新しい年が、町民の皆
様のさらなる飛躍の年とな
りますことと、ご健勝、ご
多幸を心からお祈り申し上
げまして、新年のごあいさ
つといたします。